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Ata de Reunião ordinária Comitê de lnvestimentos

REUNTÃO N.oO1/2025

ASSUNTO:

1. Lema lnvestimentos

2. Visita de Elanir e representantes da Quartzo Capital

3. Relatos da apresentação da Geniaí lnvestimentos

4. Relatos da apresentação da BTG lnvestimentos

4. Relatos da reuniâo com a R3 lnvestimentos

5 Assuntos gerais

DAÍA 27 de janeiro de 2025

HoRÁRto 13hs3o

LOCAL: CAPSIRATI

PAUTA: apresentação de fundos

PRESENTES NA REUNIÃO:

Comitê de investimentos: Fernando Jose dos Anjos, Rozenilda Romaniw Bárbara.

Justificativa das ausências de Antônio Carlos Muncham, Antônio Sidnei Marins e

Antônio Valmor Ferreira

Gestores: Rozenilda Romaniw Bárbara.

Aos 27 dias do mês de janeiro de 2025, a Comissão dê lnvestimentos se reuniu, em

reunião ordináíia, para discutir a pauta. A reunião contou com a fala do represêntante

da Lema lnvestimentos, Gustavo Leite em sistema de reunião Google Meet relatando

sobre os resultados do ano de 2024, onde não houvê atingimento proposta pela Politica

de lnvestimentos, diante de um mercado que oscilou muito e também os títulos públicos

marcados a mercado comprometeram a meta. Neste sentido, a Comissão vai

encaminhar ao atuário para avaliar esta marcação, para que seja possível modificar se

os documentos técnicos assim oriêntarem, mas é importante frisar que ao final dos

vencimentos, os rendimentos estarão assegurados, mas que neste momento é

importante reduzir a exposiçáo uma vez que estamos enfrentando uma taxa de juros

superior ao estabelêcido.
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Com relação a visita de Elanir da emprêsa Próprio Capital acompanhado do

Representantê Rodrigo da Quartzo Capital, discorrêram sobre os produtos que a

Quartzo lançou no segmento de RPPS.

Ainda registra-se que a BTG também fez uma reunião on line com a comissão,

discorrendo sobre os resultados do fundo aplicado neste banco e âs râzóes de que os

resultados foram abaixo do esperado, considerando para isso um ano atípico na

economia brasileira que elevou os juros e muitos fundos sofreram com estes aumento.

Por fim OnY Coutinho também realizou uma reunião on line discorrendo sobre os

produtos que representa ê os resultados que obtiveram ao longo do ano e também

apresentou a evolução um horizonte maior.

De um modo geral ficou evidente que o mercado êstá mais potencializado para

investimentos em rênda fixa que têm peÍformados bem e assim a comissão solicitou

que a Lema avaliasse a carteira e objetivamente indicasse quais os ativos estão tendo

resultados abaixo do esperado, podendo migrar para fundos que conjugam com o

momento da economia em curso.

A R3 lnvestimentos acabou não comparêcendo, e esta visita se deu em outro momento,

com a visita de Alexandre Carvalho, acompanhado de rêpresentantes da Actuari, o qual

apresentou uma proposta de investimentos para o Capsirati, a partir da análise que sua

empresa realizou com os fundos existentes e quais poderiam ser implementados.

Nada mais havêndo a tratar, eu Rozenilda Romaniw redigi a presente ata.


